

LA FERME DES ANIMAUX

Publié le samedi 09 juillet 2011 à 10H11

Finie l'exploitation, finies les privations ! Les animaux de la ferme du Manoir en ont assez. Ils décident de se révolter contre les hommes pour conquérir leur liberté. Place à l'autogestion ! Enfin... sous la conduite des cochons, sans qui les animaux n'auraient pas triomphé ! « Tous les animaux sont égaux », décrètent-ils après leur victoire. Pourtant il apparaît très vite... que certains le sont plus que d'autres !

La compagnie Pipa Sol adapte la célèbre nouvelle de George Orwell en spectacle pour enfants (mais pour adultes aussi, bien entendu!) Un spectacle dont les hommes sont absents, si ce n'est pour manipuler les marionnettes des animaux, bestiaire fou de carton et de chiffons. Dans une perspective pédagogique, la compagnie prend le parti d'insister moins sur la dimension politique de l'histoire (la dénonciation du totalitarisme) que sur sa morale plus universelle: les hommes ont souvent le plus grand mal à agir ensemble. La ferme des animaux en offre l'amère démonstration, mais la discorde touche également les marionnettistes! Voyez donc celui-ci qui fait l'idiot...alors qu'il faut se dépêcher de changer le décor! Les amateurs d'Orwell seront peut-être un peu déçus de voir certains des passages les plus intéressants du roman quelque peu occultés au profit de cette réflexion sur le travail artistique. Ce qui n'enlève rien à la pertinence de cette dernière! Un spectacle à voir, ne serait-ce que pour les marionnettes: elles sont tellement chouettes!

À 10h30 et à 16h30 au Collège de la Salle jusqu'au 31 juillet (relâche le 17). Tarifs 6 € (carte off) et 9€, 04 90 83 71 23

Alice Ourliac